

Februar 2015

Liebe Frau Hansen, liebes Soleau-Team!

Nun sind wir von der dritten Ecuadorreise zurück, die Sie für uns organisiert haben. Auch wenn das bereits für sich spricht möchte wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken, daß wir durch Sie Ecuador lieben gelernt haben. Es ist ein tolles abwechslungsreiches Land mit netten Menschen und durch Ihre Guides haben wir auch Einiges abseits der typischen Touristenpfade kennengelernt und unvergessliche Geschichten erlebt. Auf allen Reisen hat alles zuverlässig geklappt, Routen und Timing waren von Ihnen perfekt geplant. Die Unterkünfte entsprachen immer unseren Vorstellungen, charmant und besonders, supersauber! So auch auf Galapagos, wo wir uns für das Inselhopping mit Bed and Breakfast-Übernachtungen entschieden hatten. Das Programm auf den Inseln Isabela, Santa Cruz und San Cristobal war von Ihnen sehr abwechslungsreich gestaltet, es hat viel Spaß gemacht und es blieb genügend Zeit zum Relaxen! Ganz nach unserem Geschmack! Zum Ausklang der Reise hat uns das Mandala in Puerto Lopez auch zum dritten Mal ganz hervorragend gefallen, wir sind sicher, daß es auch ein letztes Mal geben wird. In diesem Sinne, Frau Hansen, wir bleiben in Verbindung!

Ganz liebe Grüße aus Lübeck

Petra Schwarz